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Sede 

 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 4086 

 

 

 

Premesso che la Provincia sta attuando un investimento di ingenti proporzioni per 

diffondere in tutto il Trentino la cosiddetta "banda larga", attraverso la posa ed il 

collegamento di una nuova rete in fibra ottica, rendendo così accessibili alla gran parte dei 

cittadini nuove informazioni e tutti i servizi della pubblica amministrazione ovunque 

risiedano, si interroga la Giunta provinciale per sapere con quali programmi, con quali 

risorse ed in quali tempi intende affrontare il divario digitale che penalizza soprattutto le 

persone adulte e gli anziani e se intenda sostenere in particolare le associazioni che sono 

impegnate nell'educazione digitale dei cittadini. 
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